

Schüler im Einsatz beim Spreewaldmarathon am 22. und 23. April 2023

In diesem Jahr haben unsere Schüler und Schülerinnen der 10. Klassen fleißig beim Spreewaldmarathon unterstützt. Einige Mädchen durften in Tracht den zahlreichen Sportlern die Medaillen und Pokale übergeben und standen auch als hübsches Fotomodel bereit. Die Aufgaben waren sehr vielfältig: als Streckenposten, Getränke und Verpflegung ausgeben, Gepäck aufbewahren oder neuen Medaillennachschub heranholen. Alle waren 2 Tage gut beschäftigt und konnten so einen Teil für die baldige Abschlussfeier selbst verdienen. Bei den vielen tausend Sportlern waren auch einige Schüler und Lehrer dabei und versuchten sich beim Skatemarathon, Laufen, Radfahren oder Walken.